

「安定感を失う世界の中で日本の平和を守る為に」

今年が明けて新年のおめでたい最中に北朝鮮が水爆実験を実施したとの発表を行いました。水爆であったかは不明ですが、地震波の観測から地下核実験が行われたと思われる。即日各国は非難声明を発し、国連でも制裁に向けて協議が急速に進んでいます。また南シナ海では中国による公海上への人工島及び飛行場が建設され、航空機の離発着試験等、力による国際秩序への挑戦が続いています。ロシアによるクリミア半島併合、ISによる国際テロ、イランとサウジアラビアの国交断絶等、世界は不安定要素が増えてきています。このような国際環境の中で日本の平和を守るためにはどうすればよいのか。

人は自由を求めます。それは基本的な人権として尊重されなければならないものの一つですが、個人の自由の追求は他人との衝突の原因ともなります。歴史に刻まれてきた様々な衝突の過去があります。個人、地域、民族、宗教、企業、国家、様々なレベルでの衝突が繰り返されてきました。衝突の最悪の結果は殺し合い、戦争であり、それは誰にも利益を与えません。たとえ勝利したとしても多大な破壊と恨みを残します。この不幸な衝突を回避するためにには利害調整のためのルール、秩序が必要です。これまで人類は衝突回避のために努力を惜しみませんでした。様々な危機回避の仕組みが作られ、対話に汗が流されました。しかしそれでも衝突が絶える事はありません。秩序への不満を募らす者が秩序へ挑戦するからです。ギリギリまで話し合いによる解決を目指して努力しても折り合わずに、先の見えぬ戦いへ突入してしまうのです。

国連には国際秩序維持を期待したいのですが、残念ながらこれまでの実績ははかばかしいものではありません。国連は戦争を禁止しながらも個別、集団での自衛権発動を認めています。アメリカを中心とした自由主義諸国による巨大な力を背景にした秩序維持は、新興国の台頭とアメリカの相対的影響力低下によって求心力を徐々に失いつつあります。世界はアメリカ一極指導体制から多極化へ向かいつつあります。多極化すれば様々な思惑が入り乱れ始め、予測困難な事態が多発してきます。日本もこれまで想定してこなかった多様な事態に対応する能力を持たねばならなくなってきました。

このような世界の不安定化に対応出来るようにするために安全保障体制を強化するための法改正も行いました。装備の充実や運用能力の向上等にも取り組まねばなりませんし、情報収集や分析能力も高めて的確な状況判断が出来る力を高める必要もあります。

また状況に対応出来るだけでなく、国際秩序の立て直しにも貢献すべきです。民主主義、自由主義、法治主義は、最も平和的に世界を新陳代謝させ発展させ続け、人類の幸福に貢献してきた考え方であり社会システムだと思えます。それを支えてきたアメリカ力を主軸にした体制をもう一度修正再構築する事が、世界

と日本の平和を守り、人類を最も幸福にする現在における現実的な唯一の方法だと思えます。アメリカにも少し世界平和への考え方を改めて貰う必要もあります。日本は、日本と日本人の平和と命を守るために、世界秩序の補完に積極的に貢献すべきだと思います。

自民党

**参院選公認候補
「オープンエントリー」プロジェクト
2016について**

**投票者
事前登録の
募集開始!**

自由民主党は、2016年7月に予定されている第24回参議院議員選挙に向けて、参院選公認候補「オープンエントリー」プロジェクト2016(以下、オープンエントリー2016)を始動させました。政治に志のある人材を集めるため、自民党はこれまでも公募を行ってきましたが「オープンエントリー2016」の最大の特徴は、自由民主党の候補者選びに、党員だけでなく、一般有権者も参加いただけるようにしたこと。2015年11月27日(金)正午より一般有権者の事前エントリーを全面的にスタートし、先行していた党員分とあわせ、候補者選びに参加いただくための仕組みが整いました。ご参加をお待ちしています。

※「オープンエントリー」候補者応募要項につきましては、下記を検索の上、ホームページをご覧ください。

オープンエントリー2016 **検索**

Facebookでも活動報告を行っています。(Facebook アドレス) <https://www.facebook.com/anamiyoichi>

皆様のご意見をお聞かせください! お待ちしています。

あ な み よ う い ち
衆議院議員 **穴見陽一** 後援会
事務所

〒870-1133 大分市大字宮崎867-18 TEL.097-567-1319 FAX.097-567-2010
<http://www.anamin.net> E-mail:info@anamin.net

